



Bloque de viviendas de la nueva plaza de España.

LA PLAZA DE ESPAÑA DE ANDUJAR

De acuerdo con el plan general de reconstrucción de Andújar, se han llevado a cabo las obras de ordenación del conjunto urbano que forma la plaza de España, solemnemente inaugurada por el Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación en su último viaje por la región andaluza.

La estructura urbana de Andújar conserva hoy día íntegramente su trazado, en el que se reflejan fielmente las etapas de su desarrollo, ya que no ha sufrido modificación sensible en su red viaria en el transcurso de los años.

El núcleo primitivo de su recinto árabe se

conserva inalterable, con su intrincada red de estrechas callejuelas. A su alrededor fué extendiéndose la ciudad en forma concéntrica, a medida que el aumento de la población lo exigía, sin otra limitación estética que el foso del Guadalquivir, que la limita por amplio frente. El crecimiento se hace de un modo natural y lógico, un poco por intuición, sin plan alguno urbanístico, y teniendo como ejes fundamentales las vías de penetración de los caminos reales.

Cuando D. Antonio Ponz, en su incansable recorrer por los pueblos de España, visita